



## Kita und TSV Jahresrückblick „800 Jahre Altheim (Alb)“

Ein ereignisreiches Jahr liegt hinter uns – gemeinsam mit dem TSV Altheim (Alb) durften wir unseren Beitrag zum 800-jährigen Jubiläum unserer Gemeinde leisten. Mit den Aktionen der „Altheimer Zwerge“ und dem Kinderfest mit dem TSV sind wir Hand in Hand mit viel Engagement und Herzblut durchs Jahr gegangen.

Ein besonderer Höhepunkt war das große Event am 1. Juni im Altheimer Zelt. Dank zahlreicher Besucherinnen und Besucher wurde diese Veranstaltung ein voller Erfolg. Mit den Einnahmen der Spielstraße und den Spenden konnten wir zwei Relax-Liegen für die Gemeinde anschaffen. Diese werden im Frühjahr aufgestellt – sobald es die Witterung zulässt.

Auch der Herbstmarkt war trotz des schlechten Wetters wieder bestens besucht. Die „Altheimer Zwerge“ waren ebenfalls fleißig und hatten ihre beliebten Überraschungstüten im Nu verkauft.

Zusätzlich zu der Anschaffung von den zwei Relax-Liegen, konnten wir so einen stolzen Betrag von 1.600,00 €, den wir an das Ambulante Kinder- und Jugendhospiz in Ulm spenden. Damit tragen wir dazu bei, schwerst- und todkranken Menschen einen letzten Wunsch zu erfüllen.

Wir danken allen Helferinnen und Helfern, Vereinen, Familien, Gästen und Unterstützern für dieses wunderbare Jahr.

Auf die nächsten 800 Jahre Altheim (Alb)!

Ihre „Altheimer Zwerge“ & der TSV Altheim (Alb)

